
Abteilung 1 - Dienstbesprechung 
PROTOKOLL 19.12.2017 9 – 9:35 UHR  

 

SITZUNGSLEITUNG Fr. Dr. Schweikl 

PROTOKOLLFÜHRERIN Fr. Mairföls 

TEILNEHMER FachbereichsbibliothekarInnen 

VERTEILER  

 

TAGESORDNUNGSPUNKTE 
ZU 
ERLEDIGEN 
DURCH 

Personal: 

 Fr. Schweikl begrüßt Fr. Dirnberger, deren Restpraktikum zum 30.11. endete, als neue 
Mitarbeiterin. 

 Für die ausgeschriebenen FAMI-Stellen haben die Vorstellungsgespräche 
stattgefunden. 2 Bewerber wurden ausgewählt. Außerdem wurde eine weitere halbe 
FAMI-Stelle neu ausgeschrieben.  
 

 

Aktion Dublettenbereinigung: 
Die Dublettenlisten wurden weitgehend von den FachreferentInnen bearbeitet.  
Um 11 Uhr findet eine Besprechung zwischen Medienbearbeitung und Abteilung 1 statt, in 
der Vorgehen und Handlungsanweisungen für die Aussonderungen besprochen werden 
sollen. 
Verschiedene Problemfelder werden von den Anwesenden angesprochen: 
Transport der Bücher, zentrale Aussonderungsarbeitplätze (im Magazin?), Verbleib der Bücher 
nach der Bearbeitung durch den Fachbereich, Entscheidung Bücherverkauf - Container, 
ausreichende Zahl von Bücherwagen, Handscanner. 
Auch diese Dinge werden in der anschließenden Besprechung berücksichtigt.  
 
Im Januar soll eine (Dienst-)Besprechung nur zu diesem Thema stattfinden, in der dann die 
Einzelheiten behandelt werden können. Weitere regelmäßige Treffen für auftauchende Fragen 
und zum Erfahrungsaustausch sind angedacht. 
 

 

Erwerbung: 
Der Bibliotheksausschuss hat das ihm vorgelegte Etatmodell akzeptiert.  
Dadurch stehen in 2018 zusätzliche Mittel zur Verfügung.  
Im EC wird wie bisher nur der zugewiesene Betrag eingetragen.  
Der zusätzliche Betrag ist im Intranet in der Haushaltsübersicht ausgewiesen. 

 

 

JF Bau: 

 Derzeit werden die Gruppenarbeitsplätze in Recht II eingebaut. Die Arbeiten werden 
bis  Mitte/Ende Januar beendet sein. 

 Mit dem Abriss des Biologie-Gebäudes wird Mitte 2018 begonnen, dabei ist mit 
teilweise starken Lärmbelästigungen für den Lesesaal zu rechnen. 

 Die UB wurde gebeten, einen Flächenbedarfsplan für eine gemeinsame Bibliothek 
Naturwissenschaften zu erstellen. 

 

 

 

Sonstiges 
 Auf Wunsch des Kanzlers soll eine Liste mit einfachen Maßnahmen zur Verschönerung 

der Universität erstellt werden.  
Wer Vorschläge hat, die den Bereich der Bibliothek betreffen, kann diese formlos per 
Mail an Frau Schweikl schicken.  
 
Als erste Anregung wird „mehr Geld für Reinigungsarbeiten“ genannt.  
 

 Frau Mairföls weist darauf hin, dass bei Auflagen, die nach dem Regelwerk als 
Nachdrucke behandelt werden, die Auflagenzahl nicht in der Signatur angegeben 
wird. 

 



 
 Das PräRDA-Projekt befindet sich in der Endphase. Am 21. Dezember 2017 um 16 Uhr 

wird Aleph beendet, damit die Katalogdaten umgesetzt werden können.  
Die Tests sind erfolgreich verlaufen, sodass keine unliebsamen Überraschungen 
auftreten sollten. 
Es wird diese Woche noch eine BVB-Info-Mail geben, die auch einen Link zu KKB 
Online enthält. Dort sind alle Inhaltspakete mit den durchgeführten Änderungen und 
mit Beispielen aufgeführt.  
 

UNTERSCHRIFT SITZUNGSLEITUNG  

  

 
 


